

こどもたちの学習や生活の様子



こどもたちは、張り切って、学習や生活に意欲的に取り組んでいます。

今後、ホームページ等にも掲載していきます。

励ましや温かい声かけをお願いいたします。



1 学年

〇1月29日(水)の音楽朝会では、1年生が「きらきらぼし」の合奏と歌を行いました。楽器のオーディションを行い、担当する楽器を決定しました。一人ひとりのやる気や思いが感じられた発表でした。本番に向けて、毎日、一生懸命に練習し、堂々と発表していた姿が光っていました。



2 学年

〇書初め

1月9日(木)に、教室にて書初めを行いました。手本をしっかりと見て、「止め」、「はね」、「はらい」を意識し、硬筆で丁寧に書き上げました。

1年生の頃に比べて、上手に書けた字を見て、自身の成長を実感していた姿がありました。



3 学年

〇書初め

1月9日(木)に体育館にて学年で書初めを行いました。

長い半紙に初めて「お正月」の文字を書き、新年への思いを文字に込めました。

3年生から始まった習字に緊張しながらも、一文字一文字丁寧に書く姿がありました。



4 学年

〇ターン王子来校

1月27日(月)は、亀田製菓(株)とのコラボ給食の日でした。学習発表会で御覧いただいたように4年生は、「お菓子を提案する」という学習を、約3か月間行ってきました。なんと、この日、「ハッピーターン」のキャラクターである「ターン王子」が、頑張った4年生たちに会いに来てくれました。

ターン王子と記念写真を撮ったり、写真入りの特別な「ハッピーターン」をもらったりと、こどもたちのとても嬉しそうな表情が印象的でした。



5 学年

〇おおたの未来づくり科「ゲーム制作」

「おおたの未来づくり科」の学習では、「ゲーム制作」を行っています。理科で学習した電磁石の性質を用いて、「リフティングマグネット」という装置プログラムしながら、2年生が楽しめるゲームを考える学習です。プログラミングする力を育てます。グループで協働しながら、発想を広げています。「2年生が楽しめる」「2年生にすごいと思うだろう」と、という願いをもち、コンセプトを明確にしなが有意的に学習に取り組んでいます。



6 学年

〇ものづくり学習フォーラム

1月18日(土)にもものづくり学習フォーラムが行われ、6年生の代表児童が発表と販売を行いました。本校のおおたの未来づくり科の取組や、学習発表会で発表した大田の海苔文化、児童が考案した「海苔料理」の一部を紹介しました。学習発表会と同様に、地域の店舗に協力していただき、一部商品の販売も行いました。多くの方が来店くださり、商品は全て完売しました。「授業パートナー」として、協力して下さった守半海苔店 小西 千砂子氏から、大田の海苔文化を広めるミッションを達成することができました。



5 組

教材費口座引落金額：全学年0円

〇2月4日(火) 連合鑑賞教室について

日時：令和7年2月4日(火) 開場10:00 開演10:30

場所：大田区民ホール・アプリコ大ホール 出発時刻：9:05頃 到着時刻：12:30頃

持ち物：リュックサック、水筒、帽子、ハンカチ、ティッシュ、雨具(レインコートが望ましい)、ビニール袋3枚

詳しくは、1月23日(木)に配布したポレポレに記載しています。御確認をお願いいたします。

〇学校日より表面の、各学年の授業予定時数を御確認ください。

学校日より表面と異なる登校・下校時刻について

・4日(火) 5・6学年 午後3:10 ・14日(金) 全学年 登校時刻 午前8:00 下校時刻 午後2:30頃

・18日(火) 6学年 登校時刻 午前 下校時刻 午後 ・25日(火) 5・6学年 午後3:25

放課後 SCIENCE 補習教室

3学期から希望者を対象に放課後の15:15~16:15にSCIENCE 補習教室を開いています。近隣のサンケイエンジニアリング(株)の土場 義浩様を講師として、物理や科学について体験をとおして学んだり、身の回りの家電製品の分解をしたり、学習漫画や科学雑誌を読んだりしながら、自らの興味で試行錯誤して、創造性を伸ばします。



〇雑巾の寄贈 ありがとうございます

今年も、南蒲田二丁目町会(会長 田中 宏明様)の長寿会の皆様より、雑巾を寄贈していただきました。まだまだインフルエンザや風邪予防のためにも、湿度を保つためにたくさん使いますので、とても助かっています。今後も大切に活用させていただきます。



